

KOMMUNALWAHL 2009

Bündnis 90/Die Grünen

Reutlingen. Die Mitglieder von Bündnis 90/Die Grünen in Reutlingen haben ihre 36 Kandidaten für die Kreistagswahl am 7. Juni aufgestellt. Die Reutlinger Kreisräte Hans Gampe und Rainer Buck stellen sich erneut zur Wahl, Christoph Joachim, wie bereits angekündigt, hingegen nicht mehr. Die Bundestagskandidatin der Reutlinger Grünen, Beate Müller-Gemmeke, die voraussichtlich im Herbst über den sicheren Landeslistenplatz vier ins Parlament einziehen wird, erklärte, sie werde deshalb nicht mehr für den Kreistag kandidieren.

Als neue Spitzenkandidatin wurde Cindy Holmberg gewählt, die nach kurzer Auszeit wieder in die Kommunalpolitik zurückkehren möchte. Die Anzahl ihrer Kreistagsmandate wollen die Grünen nicht nur halten, sondern ausbauen. "Wir haben in den vergangenen Jahren erfolgreiche Politik im Kreis gemacht und unsere Schwerpunkte Bildung, Ökologie und Soziales in den Mittelpunkt gestellt. Wir können nun mit neuen Köpfen bewährte inhaltliche Konzepte voranbringen", so Müller-Gemmeke.

Unter Leitung des Vorsitzenden der Grünen-Kreistagsfraktion, Friedemann Salzer, wurde die Liste von den Mitgliedern aufgestellt. Nach dem Reißverschlussverfahren wurden die Plätze jeweils mit achtzehn Männern und achtzehn Frauen besetzt. Salzer hob hervor, es freue ihn "besonders, dass wir auch bei einer Liste mit so vielen Personen wie in Reutlingen strikt die Frauenquote einhalten konnten". Der Neuhäuser gratulierte den Reutlingern zur ausgewogenen Liste, auf der Alt und Jung, Amtsinhaber und Newcomer gleichermaßen vertreten seien.